

L'ENLÈVEMENT DE DAISY ARMSTRONG : UNE FAMILLE EN DEUIL ET UN PAYS SOUS LE CHOC

La petite Daisy Armstrong, âgée de trois ans, a été enlevée de son domicile familial dans la nuit de lundi à mardi, déclenchant une onde de choc à travers tout le pays. Fille unique du célèbre aviateur Colonel John Armstrong et de l'actrice Sonia Goldenberg Armstrong, Daisy était également la petite-fille de la renommée actrice Linda Arden.

Les ravisseurs ont laissé une note de rançon, exigeant une somme exorbitante pour la libération de l'enfant. La famille Armstrong, avec le soutien de Linda Arden, a payé la rançon, mais Daisy n'a jamais été rendue. Quelques jours plus tard, son corps a été découvert dans un bois à proximité, une découverte qui a brisé le cœur de ses proches et ébranlé le pays.

UN DESTIN TRAGIQUE

Rapidement après l'enlèvement, les soupçons se sont injustement portés sur la bonne d'enfants française de la famille, qui avait la responsabilité de Daisy. Accusée sans preuve et soumise à une pression extrême, elle s'est suicidée en se jetant par une fenêtre, incapable de supporter le poids des accusations infondées.

Cependant, l'enquête a finalement révélé la sinistre vérité : le véritable coupable était un gangster notoire du nom de Casseti, un criminel de carrière spécialisé dans les enlèvements contre rançon. Casseti, connu pour sa cruauté et son absence totale de scrupules, avait organisé le kidnapping de Daisy, ne laissant aucune chance à la famille



DEMEURE DES ARMSTRONG À NEW YORK

Armstrong de revoir leur fille en vie. Après le meurtre, Casseti a réussi à échapper à la justice en changeant d'identité et en fuyant le pays.

L'ASSASSIN

La découverte du rôle de Casseti dans cette affaire a exacerbé la douleur de la famille Armstrong et de Linda Arden, qui a vu sa famille dévastée par ce crime odieux. L'affaire Armstrong a exposé les profondeurs de la cruauté humaine et a laissé des cicatrices indélébiles chez tous ceux qui ont été touchés par cette tragédie.

Le public a été choqué par l'injustice faite à la bonne d'enfants, ainsi que par l'impunité initiale de Casseti. Bien que le criminel ait été identifié, le chagrin des Armstrong et de Linda Arden reste incommensurable, marqué à jamais par la perte de la petite Daisy et par l'horreur des événements qui ont suivi.

MARTHA STEEWART,
CORRESPONDANTE À NEW YORK

